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今日下沙

周边环境是否卫生，市民出行是否方便，是所有下沙人所关心的。在近段时间的环境综合

大整治中，开发区上下联动，各部门联合，群众积极参与，经过大家共同努力，一些脏乱差、不文

明现象得到有效遏制。今天，我们通过镜头，给大家展示一组整治前后的对比照片。

这些脏乱差场所，换上整洁面貌

本报记者 陈素萍 通讯员 张晓慧

新西兰驻华大使馆参赞一行
来开发区考察

4 月 20 日，开发区人才科技局为区内优质企业

与知名资本牵线搭桥，举办人才科技项目资本精准

对接会，旨在进一步加快人才科技项目产业化，推进

“项目+资本”的有机结合。

现场，巴泰医疗、中科极光、东尚光电、多禧生物

等近年引进的一批优质人才科技项目，以杭州银行、

建设银行为代表的银行资本代表，以赛伯乐、鼎晖为

代表的投资机构代表参加资本对接会。

会上，开发区管委会副主任王永芳介绍了举

办人才科技项目精准对接会的初衷，并介绍了开

发区良好的创新创业生态环境，特别是大创小镇

的规划建设。王永芳表示，近几年来，开发区集聚

了一批带技术、带项目、带团队的高科技企业，具

备良好的发展潜力，急需引入资本进行精准对接

来助推企业发展。开发区打造符合人才科技项目

发展的良好金融体系已初具规模，一大批知名投

资机构和基金落户开发区，搭建项目与资本的对

接显得尤为重要。

随后，各项目负责人介绍了各自项目的发展情

况及融资需求，并与与会资本代表进行深入的沟通

交流。会上，浙江赛伯乐投资高级合伙人顾华表示：

“开发区的发展速度很快，让我这样的投资人很兴

奋，特别是开发区近几年聚集了诸多高端人才和高

科技项目，给投资机构提供了很大的空间，希望以后

可以多参加开发区项目的对接。”

人才科技局表示，下一步将不定期举办类似资

本对接会，加强项目与资本的信息沟通和交流，打造

创新创业良好氛围，助推开发区“三次创业”。

会议由人才科技局局长汤丽玉主持。

本报记者 陈素萍

通讯员 陈欢

为优质企业与知名资本牵线搭桥

人才科技项目资本对接会
成功举办

4 月 19 日，新西兰驻华大使馆科技创新、教育

参赞一行来访，为新西兰内阁部长参加奥克兰大学

中国创新研究院开园仪式做前期准备工作。开发区

人才科技局局长汤丽玉及相关人员接待并陪同。

汤丽玉代表开发区对他们的到来表示欢迎，并

介绍了开发区创新驱动的发展战略。她表示，开发

区将紧紧围绕转型发展、创新发展的新目标、新要

求，以推进国际国内领先的高技术成果转化为方向，

瞄准全球大院名校、世界500强和国内外行业龙头，

大力推进高端创新平台的建设。

参赞表示新西兰政府非常重视奥克兰大学与开

发区的合作，希望双方在前沿科技应用、研究与产业

结合等领域有更多交流。

现场，双方就新西兰内阁部长参加奥克兰大学

中国创新研究院开园仪式的具体细节进行了深入沟

通。

当天，汤丽玉陪同参赞一行考察了奥克兰大学

中国创新研究院建设情况。

曾经，在希尔顿酒店西面小河上，漂浮着大

量垃圾和绿色水藻，两岸堆积生活垃圾和建筑

垃圾，垃圾从岸边一直堆到河中。靠进垃圾堆，

能闻到很浓重的臭味，四处都是飞舞的苍蝇。

前几天，记者再次来到这里，发现这里一

改往日面貌，河道恢复了清澈，岸边垃圾得到

了清理。

本报记者 胡师睿

希尔顿酒店西面小河重回清澈

整治前 整治后

整治前，春新路上有数处垃圾，在整洁路

面上尤为刺眼。这些垃圾横亘在路上，占去

一条车道，混凝土块、建材包装袋样样都有，

应该是出自家装工地。

针对这种偷倒垃圾的现象，相关部门

痛 下 决 心 ，不 让 它 们 困 扰 周 边 居 民 。 他

们先后多次组织人员来到这条“脏乱差”

的 道 路 上 ，清 理 垃 圾、整 治 环 境 。 现 在 ，

这 里 已 经 大 变 样 ，恢 复 了 往 日 的 干 净 整

洁。

春新路建筑垃圾不复存在

在开发区中心路靠近杭州恒志建材附近

的一个拐角处，曾布满各种垃圾，有破损的瓷

砖、装修边角料和一些生活垃圾，附近的绿化

带也零星堆放着许多杂物，脏乱不堪。

路过的市民反应强烈，附近的商户苦恼万

分。对此，相关部门高度重视，迅速组织人员，进

行清扫工作，并对该路段严加管控，防止垃圾再

出现。现在，中心路上，已经难找到垃圾踪影。

中心路这些杂物消失了
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